

## El Ayuntamiento de Hellín cierra la piscina cubierta por problemas en sus instalaciones

*Los socialistas proponen que se habilite la piscina de Mingogil como zona de recreo*

**EMILIO SÁNCHEZ • HELLÍN**

La piscina cubierta de Hellín ha sido clausurada temporalmente, para poder realizar obras que impidan que se produzcan situaciones que pueden implicar riesgo para sus usuarios. El concejal de Deportes, Jaime

Buendía, dice sobre este asunto: «Los detalles de las obras que se llevarán a cabo, hablan de corregir las filtraciones existentes por una mala impermeabilización, con las consiguientes filtraciones de agua que parten de los vestuarios masculinos y femeninos,

puediendo originar problemas ante la posibilidad de contacto con la instalación eléctrica que pasa por el forjado». El informe técnico aconseja su cierre temporal hasta que se solucione este problema, que podría conllevar otras consecuencias.

La piscina cubierta de Hellín va a estar cerrada durante algún tiempo, que el ayuntamiento intentará sea el menor posible. Con el fin de llevar a cabo reparaciones de importancia en las instalaciones de la piscina cubierta de Hellín, el concejal de deportes Jaime Buendía, de acuerdo con los informes técnicos municipales, ha decretado el cierre temporal de estas instalaciones.

Los detalles de las obras que se llevarán a cabo, hablan de corregir las filtraciones existentes por una mala impermeabilización, con las consiguientes filtraciones de agua que parten de los vestuarios masculinos y femeninos, pudiendo originar problemas ante la posibilidad de contacto con la instalación eléctrica que pasa por el forjado.

«La medida ha sido adoptada -dijo Buendía- a pesar de las molestias que a los muchos usuarios de estas instalaciones le vamos a provocar. El informe técnico aconseja su cierre temporal hasta que se solucione este problema que ahora se nos ha planteado».

Sobre la duración de estos trabajos dijo: «La reparación puede suponer algo más de un mes, se va a cambiar el suelo de los vestuarios con la colocación de una capa asfáltica, esto ha sido un defecto en la construcción, que lo vamos a acometer el propio ayuntamiento con el fin de ganar fechas, y no tener mucho tiempo cerradas estas instalaciones».

Respecto a si el ayuntamiento llevará a cabo alguna reclamación a la empresa constructora dijo: «Nos reservamos el derecho de pedir las consiguientes responsabilidades a la empresa de estas instalaciones una vez que solamente tiene cuatro años las obras».

El Grupo de Concejales del Partido Socialista, propone a la Comisión de Urbanismo, que se lleven a cabo en la pedanía de Mingogil algunas reformas en las instalaciones de la vieja piscina existente, una vez que ya han entrado en funcionamiento las nuevas instalaciones de baño, se afirma desde el grupo

**El Ayuntamiento de Hellín se reserva el pedir responsabilidades a la empresa que construyó el complejo deportivo.**



Interior de la piscina cubierta, ahora clausurada.

LA VERDAD.

socialista de concejales del Ayuntamiento de Hellín.

Según manifiestan, la petición es que se acondicione este lugar de tal manera, una vez que no va a realizar funciones de piscina. «Pedimos -dicen- se adopte la situación de jardín, y que sirva como zona de juego y recreo para niños y adultos, a la vez que se evitarían posibles accidentes que se pudieran producir por la caída de una niña u otra persona en el interior del vaso de la piscina».

Por lo pronto, los hellineros se han quedado sin poder utilizar los servicios de la piscina cubierta, mientras que en Mingogil se estudia paralelamente utilizar la existente.



Pedanía de Mingogil, en Hellín.

LA VERDAD.

### ■ Elche de la Sierra

## Mañana viernes comienzan los festejos populares organizados en honor de San Blas

**EMILIO SÁNCHEZ • HELLÍN**

Mañana viernes comienzan en Elche de la Sierra sus fiestas patronales en honor de San Blas, que coinciden con los inicios del mes de febrero. Un programa de festejos que marca para ese día las representaciones de teatro de adultos con el grupo Alfar de Murcia y la obra 'De la Chelo a la Bilbao'; a las 10 de la noche en la Casa de la Cultura. Será el primer paso de las jornadas que ocuparán el fin de semana con una gran presencia de forasteros, hijos del pueblo que vuelven por estos días a estar con los suyos y en su tierra, y por supuesto, con una gran participación popular.

El sábado 3 de febrero el programa de fiestas ofrece diada y pasacalles on la Agrupación Musical Santa Cecilia. Habrá rollos de San Blas a lo largo de la mañana, con el reparto de los tradicionales Rollos de San Blas., todo ello a partir de las 9 de la mañana. Este día, a las 12, se anuncia la misa y la procesión religiosa. Por la tarde, corrida de toros. También se ha programado la II Vuelta a la Peña de San Blas, a las 4,30 de la tarde en la Plaza de la Constitución. Está organizada por el Club Atletismo San Blas y las Escuelas Deportivas Municipales, patrocinados por Concejalía de Cultura y Deporte, Caja Castilla La Mancha, Bancaja y Caja Murcia. El recorrido es por asfalto, camino de tierras, entre bellos parajes. Puntos como Nacimiento del Río Mundo, Albacete, Almansa, Jumilla, Murcia, Hellín, figuran como lugares cercanos de los que pueden venir participantes para esta prueba de 14 kilómetros de recorrido total, de los que - como indicamos- 4 son de asfalto y 10 en caminos de tierra.

La prueba tendrá lugar el día 3 de febrero, a las 16.30 horas. La inscripción puede realizarse en la Plaza de la Constitución de Elche de la Sierra. Las pruebas infantiles se realizarán en el intervalo entre la salida y la llegada.

### Teatro infantil

Sigue el programa con teatro infantil a las 6.30 de la tarde en la Casa de la Cultura con la compañía Falsaria de Indias, que pondrá en escena El viaje increíble de Juanito. Habrá verbena a las 8 de la tarde en la Plaza Central de la Casa de la Cultura. El domingo primero de febrero es una jornada especial, con espectáculos de gran tradición y popularidad dentro y fuera de la comarca de Elche de la Sierra.. Ese día habrá suelta de novillos en la Plaza Vieja y Plaza de la Iglesia a las 11 de la mañana. Todos los actos están organizados por la Concejalía de Cultura, UP y Ayuntamiento.

## Encuentran muerto por una herida de estoque a un novillo bravo de la ganadería del Rincón del Moro

**EMILIO SÁNCHEZ • HELLÍN**

Ha despertado interés, curiosidad y hasta indignación entre los vecinos de Hellín la noticia de que un toro bravo había sido encontrado muerto a causa de las heridas producidas por un estoque.

Según se refleja en el parte de incidentes de la Policía Municipal, los agentes municipales aten-

dieron llamada por el requerimiento de una persona por la existencia de un toro muerto por estoque en la pedanía del Rincón del Moro.

Ante esta noticia, según hemos podido saber, los hechos al parecer sucedieron en la madrugada del viernes al sábado, pasado cuando el encargado de la gana-

dería de Sonia Bos en el Polígono Ganadero del Rincón del Moro, se encontró con un novillo bravo de poco más de un año, con varias entradas de estoque sobre la zona donde la muerte de estos toros bravos la encuentra con rapidez.

Los hechos han sido puestos, por la propietaria de la ganadería, en conocimiento de la Guardia

Civil tan pronto lo vieron ante la posibilidad de haber saltado alguien y haberlo toreado y dado muerte a estoque, o si ha sido algún otro motivo el que les ha llevado hacer esta acción, siendo ahora las autoridades las que deben esclarecer este hecho que, insistimos, ha producido indignación.